

楽しかったこと、つらかったこと・・・数々の思い出に涙、涙

314国 大切な思い出胸に 次の階段へ

3月、田原市内の学校と保育園で卒業式・卒園式が 行われました。田原福祉専門学校の卒業式(14日) では、44名が卒業証書を受け取った後、一人ひとり 学校生活の思い出や親への感謝の気持ち、今後の 目標などを発表しました。卒業生らば「今日で学校 での生活が終わると思うと寂しけど、ここで素晴 らしい友と出会え、一緒に学んだことを励みに、こ れから介護の現場でがんばっていきたい」と気を 引き締め、2年間過ごした学び舎を旅立ちました。





みんなでインドネシアの踊りを体験!

²_{24回} おもしろいじゃん! 市民活動

市民活動を自主・自立して、楽しみながら行ってい る約30のグループが、自らの活動を一般に公開し、 相互に情報交換などをするしみんのひろばを田原 文化会館で開催しました。参加団体は、ジャンルも 組織の形もさまざま。「このようなイベントなどを 通して、多くの人に直接PRしていきたい」と、パ ネルで活動紹介をしたり、ワークショップやゲー ムなどをしたりして、来場者と一緒に交流の場を 楽しんでいました。



沿道の市民に火災予防を呼びかける赤羽根保育園の園児たち

31 二 防火の願い みんなに届け!

全国春季火災予防運動期間中、さまざまな防火啓 発活動を行いました。赤羽根・第一・福江保育園の 園児たちは、「火の用心のうた」を歌いながら元気 に街中をパレード。市民に防火を呼びかけました。 また、民生委員などによる独居老人宅を対象とし た防火点検のほか、消防職員による防火マラソン も行いました。こうした防火の願いにこたえるべ く、皆さんも火の取り扱いには十分注意するなど、 日ごろから火災予防を心がけてくださいね。